
Ciao questa è la nostra proposta di intervista!

I  N  T  E  R  V  I  S  T  A  
DA: ICC II e Bobbio
A: Professoressa Tommasi Eliana
Abbiamo deciso di intervistare la nostra professoressa di matematica 
perché volevamo capire che cosa c'è dietro l'insegnamento e per 
comprendere meglio quello che succede mentre noi svolgiamo i nostri 
compiti.
DA QUANTI ANNI INSEGNA?
Insegno da quindici anni, ma non ho sempre lavorato a Carmagnola. Lavoro 
in questa scuola da tre anni, ma non sono ancora ufficialmente di ruolo. 
Tuttavia, vorrei continuare a lavorare in quest’ ambiente perché c'è un 
buon clima e mi trovo molto bene con tutti, colleghi e alunni.
AMA IL SUO LAVORO?
Sì, mi piace insegnare ma non amo la cornice che c'è intorno 
all'insegnamento (per esempio la troppa burocrazia). Talvolta infatti 
capita che la maggior parte della lezione venga utilizzata per compilare il 
registro, raccogliere avvisi e adesioni, riducendo così il tempo da 
attribuire all'istruzione.
È SEMPRE STATO NELLE SUE INTENZIONI INSEGNARE?
No, veramente avrei preferito un lavoro più a contatto con la natura. 
Infatti preferisco  di gran lunga Scienze alla Matematica, in particolare 
la Biologia e la Genetica.
TROVA DIFFICILE INSEGNARE?
Abbastanza, perché per chi insegna è facile capire che cosa dice, mentre 
è difficile renderlo chiaro a chi ancora non conosce l'argomento; inoltre 
ogni alunno è diverso e apprende in modo differente. Devo quindi 
relazionarmi in modo diverso con ogni alunno, per permettere a tutti di 
apprendere l'argomento.
A SCUOLA ERA PORTATA PER LA MATEMATICA?
Veramente avevo 4 in matematica. Ho frequentato il Bobbio con indirizzo 
scientifico, ma in realtà preferivo la materia alle medie. Tuttavia non mi 
pento della scelta compiuta, perché mi ha permesso di realizzarmi con un 
lavoro tutto sommato buono.
QUAL È L'ARGOMENTO CHE PIÙ L'APPASSIONA ?
Mi piace molto l'Algebra, perché non è ricca di regole, mentre di Scienze 



preferisco spiegare la cellula. Comunque, nonostante a scuola non 
raggiungessi il massimo dei voti nelle materie che ora insegno, trovo 
interessantissimi tutti gli argomenti che tratto.
SI INNERVOSISCE SE UN ALUNNO LA CORREGGE?
No, anzi, sono contenta: vuol dire che l'alunno era attento!
TROVA DIFFICILE ANDARE D'ACCORDO CON I COLLEGHI?
No, non ho mai avuto problemi, sono sempre andata abbastanza d'accordo 
con tutti. Secondo me, anche il fatto di non avere piccoli conflitti, aiuta a 
rendere il lavoro più leggiero.
E CON GLI ALUNNI?
Dipende da loro. Nella mia carriera ho avuto dei casi persi e, talvolta, non 
sopporto alcuni ragazzi. Ma, comunque, faccio di tutto per aiutarli e 
permettere loro di avere una carriera scolastica brillante che possa far 
raggiungere loro ciò a cui aspirano.


